

El Hospital está desbordado y el Departamento de Salud de Elda bate récord de contagios y fallecidos

22/01/2021



Los centros de atención primaria y el Hospital tienen tasas de positivos muy altas.

El Hospital General Universitario de Elda continúa incrementando el número de ingresados por casos COVID-19, que hoy supera los **239 positivos y otros 14 posibles**. Los sanitarios no creen que en este departamento se esté llegando al pico de la curva de contagios de esta tercera ola, **pues hay una media de 12/13 ingresos diarios y la cifra no desciende**.

Estas son las cifras más altas de ingresos por coronavirus del Departamento de Salud desde marzo y se teme que aumenten todavía más, pues los ingresos superan las altas. No solo están llenas las plantas tres y cuatro o plantas COVID, sino que la UCI sigue con las 11 camas

ocupadas y en Reanimación hay 22 más tres pacientes con otras patologías. La segunda planta, destinada hasta la semana pasada a oncología y el Hospital de Día, ya recibe nuevos casos por coronavirus y estos dos servicios se han trasladado a Villena. Además, las unidades polivalentes habilitadas para acoger a pacientes también están casi llenas.

Por otra parte, **la vacunación de sanitarios está paralizada desde el pasado lunes**. De momento solo se ha vacunado a quienes están en primera línea y al personal de los centros de atención primaria. Queda más de la mitad de sanitarios sin vacunar a la espera de la

llegada de dosis.

Los récords no dejan de batirse, pues el número de nuevos contagios en el Departamento en dos días, del 18 al 20 de enero ha sido de 1.418, cifra que tampoco se había registrado en tan poco tiempo en esta área de salud. En total hay 12.835 positivos desde marzo. El mayor número de casos se siguen produciendo en **Elda** y **Petrer** con 354 y 300 nuevas confirmaciones en 48 horas. En total Elda registra 3.910 casos y Petrer 2.540 positivos desde marzo. **Villena** registra 290 nuevos positivos; **Novelda**, 157; **Sax**, 125; **Monóvar**, 71; **Biar**, 39; **Pinoso**, 27; **Salinas**, 14; **La Romana**, 10; **Algueña**, seis; **Beneixama**, cinco; y **Cañada**; cuatro.

El número de muertes en solo dos días también es el más alto hasta la fecha, pues el Departamento ha notificado 15 fallecimientos hasta alcanzar las 199 muertes. Elda suma 3 y llega a las 71 defunciones; Petrer

registra 34 con una nueva muerte; **Villena** suma 5; **Novelda**, cuatro; y **Monóvar** y **Biar**, una cada una.

En cuanto a la incidencia acumulada, también ha llegado al pico en cada uno de los 13 municipios del Alto y Medio Vinalopó. Elda alcanza los 1.782,66 casos por cada 100.000 habitantes en 14 días y Petrer 2.234,80. El Departamento se sitúa en una incidencia de 1.971,52. El municipio con la incidencia más disparada es Sax, con 3.717,6 casos por cada 100.000 habitantes.

En la Comunidad Valenciana la incidencia acumulada es menor, se sitúa en 1.166,18 casos por cada 100.000 habitantes. En España es más baja todavía, está en 795,65 casos por cada 100.000 habitantes. En datos, la Comunidad alcanza los 247.808 positivos desde marzo, de los que 58.358 permanecen activos, de estos hay 4.143 hospitalizados y 552 en unidades UCI. El número de fallecidos es de 3.947.